



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

**ISRAELI EN PODER DE PALESTINOS.** Líbano, abril 29. Abraham Nessim Amram, soldado israelí de 34 años, gesticula durante una entrevista con periodistas en el sur del Líbano, en el lugar donde es mantenido prisionero por el Frente Popular para la Liberación de Palestina (FPLP). Capturado el 4 de abril, Amram será sometido a juicio por un tribunal guerrillero como criminal de guerra.

## Rico Jeque Enfurece a Habitantes en Hollywood

LOS ANGELES, (ESTADOS UNIDOS), abril 29 (EFE). Un joven matrimonio saudita que compró una de las mejores mansiones del elegante barrio Beverly Hills, sembró la deseperación entre sus vecinos por el mal gusto desplegado en la decoración de la casa y jardín.

En los habituales tours por el barrio de las grandes estrellas

cinematográficas, figurará desde ahora una parada obligatoria en el número 9561 de Sunset Boulevard, donde el Jeque saudita de 23 años Mohammed Al Fassi instaló sus reales con su esposa de 19 años y dos hijos de meses.

La mansión le costó a Fassi dos millones y medio de dólares, pero el remodelamiento de sus 38 ha-

—Favor pase a la Pág. 11.

## Informan Sobre la Alta Contaminación de Mares

MEXICO, D.F. 29 Abr. (EFE). Un promedio de diez millones de toneladas de derivados del petróleo se envían anualmente al mar en todo el mundo, lo que aumenta altamente la contaminación de los océanos.

Así lo informó Miguel Angel García Lara, Jefe de Protección Ambiental de la Empresa Estatal "Petróleos Mexicanos" (PEMEX), al intervenir hoy dentro de la semana sobre ecología marina que se desarrolla en esta capital.

García Lara señaló que no se cuenta con las suficientes medidas de protección para evitar los

derrames de contaminantes a los mares, además, comentó "la lucha contra la contaminación es difícil y llevarla a cabo es una tarea titánica".

Indicó que los hundimientos de barcos petroleros, principalmente libaneses, panameños y chipriotas se deben a fallas humanas.

Esto en consecuencia, dijo, influye para que todos los mares y las costas tengan un alto grado de contaminación que ponen en peligro al placton marino y a los peces, los cuales mueren por falta de oxígeno.

## Los Chimpancés son tan Malos como los Humanos

WASHINGTON, abril 29 (Por Encarnación Valenzuela, de (EFE). Los chimpancés son mucho más parecidos a sus descendientes, los humanos, de lo que se creía.

Tanto, afirma la persona que más sabe sobre el tema, que de vez en cuando se malan los unos a los otros en guerras tribales que organizan por motivos de celos, falta de espacio y exceso de población.

Hasta ahora, era creencia de los zoólogos que difundieron esa teoría en películas documentales y libros de estudio, que los chimpancés tenían los rasgos más humanos del reino animal, especialmente los

más positivos.

Falso, afirma la zóloga norteamericana Jane Goodall, que ha regresado a su país después de pasar 18 años, siguiendo la vida de los chimpancés en la selva africana.

Los monos de esa familia -afirma- tienen también, en su escala, los defectos del "homo sapiens", entre ellos, el de la violencia -premeditada, y como venganza.

La Doctora Goodall se marchó en 1960 a completar sus estudios de zoología al Parque Nacional Gombe de Tanzania y se apasionó

—Favor pase a la Pág. 34.

# Un Plan para Racionar la Gasolina Prepara E.U.

WASHINGTON, 29 Abr. (EFE). A pesar de que se considera una opción "poco atractiva" el Gobierno norteamericano anunciará la próxima semana un plan de racionamiento de gasolina para casos de emergencia energética.

## Hoy en la Historia

Por The Associated Press  
Hoy es domingo, 30 de abril, el 120avo día de 1978. Faltan 245 días para que termine el año.

Acontecimientos salientes en la fecha:

1492 -- Los Reyes Católicos de España dan a Cristóbal Colón, antes de iniciar su viaje que culminaría en el descubrimiento de América, los títulos de Almirante, Virrey y Gobernador de las tierras que descubriese.

1524 - En la retirada francesa de Lombardía, muere Pedro de Terrail, el famoso Bayardo, considerado como "el caballero sin miedo y sin tacha".

1531 -- El portugués Martín Alfonso de Souza desembarca en el lugar en donde se alza Río de

—Favor pase a la Pág. 11.

## Premio Especial para Cantinflas en Nueva York

NUEVA YORK, abril 28 (UPI) -- El cómico mexicano Mario Moreno, "Cantinflas", recibió hoy un premio especial de las más altas autoridades de Nueva York por sus actividades humanitarias, durante una visita de un día a esta ciudad.

Cantinflas fue recibido separadamente por el Gobernador del Estado, Hugh Carey; por el Alcalde de la Ciudad, Edward Koch y el Vicealcalde y ex-Parlamentario Hermán Badillo, así como por los Comisionados de la Policía y de Asuntos Comunitarios.

El actor favorece las actividades humanitarias en México y su filantropía es reconocida por las entidades neoyorquinas de beneficencia caridades hispanas, marcha de los centavos y sociedad pro hospital del niño, que participaron en los actos de hoy.

La visita de Cantinflas, de 72 años de edad, está relacionada con

Favor pase a la Pág. 9.

## Registran la Mayor Explosión Solar

BOULDER (COLORADO), abril 29 (UPI). La mayor explosión solar de la década estalló hoy en la superficie del astro, causando extensas interferencias en las transmisiones de onda corta, según informó la Administración Nacional de Asuntos Atmosféricos y Oceánicos.

Los guardacostas informaron q' habían perdido todo contacto radial con los barcos que navegan en el Atlántico, según Gary Heckman, Jefe del Centro de Pronósticos Solares de la Agencia. Agregó que los aviones también habían experimentado interrupciones en sus transmisiones de onda corta.

La Administración Federal de Aviación perdió contacto con todos los aviones que volaban sobre América Latina, informó el experto.

Esos aviones emplean radios de onda corta, en tanto que los que hacen vuelos internos utilizan altas frecuencias, que no son afectadas por la explosión solar.

Heckman dijo que la explosión cubrió un área solar equivalente a

—Favor pase a la Pág. 11.

El Ministro de Energía, James Schlesinger, explicó hoy a grupos de senadores y congresistas el Plan Carter para racionar el consumo de energía y que seguramente será dado a conocer al público con detalle la próxima semana.

Según el plan de crear un sistema de cupones que serán entregados a los propietarios de vehículos, de acuerdo con el número de automóviles que posean, y no por el número de

carneles de conducir en la empresa o en la familia.

En las medidas sobre racionamiento, que tendrán que ser aprobadas por el Congreso, se prevé que el propietario de cupones que no los usa pueda venderlos a otras personas.

El Ministro dijo que no se espera un racionamiento de gasolina en el futuro, pero que hay que estar preparados para el caso de una emergencia nacional.

## Eventual Restauración de Democracia en Chile

SANTIAGO (Chile), abril 29. (Por Charles E. Padilla). (UPI). -- Después de haber estado en un letargo político por cuatro años y medio, Chile ha experimentado súbitamente una serie de cambios destinados a la eventual restauración de la democracia constitucional y el mejoramiento de la empañada imagen del Gobierno militar en el extranjero.

Una serie de medidas adoptadas por el Presidente Augusto Pinochet, en rápida sucesión en

menos de dos meses, ha disipado, al menos hasta cierto punto, el velo de represión que colgó pesadamente sobre Chile desde el golpe de 1973, que derrocó al Gobierno izquierdista del Presidente Salvador Allende.

Pero el deshielo no ha sido completo, sin embargo, y el retorno a una democracia total está aún a varios años de distancia. Los cambios más importantes

Favor pase a la Pág. 9.

## Canciller Alemán Defiende Idea de Europa Unificada

(BONN, 28 abril, Especial). La idea de una Europa unificada sigue teniendo vigencia en todos los países interesados en ella, dijo el Canciller de la República Federal de Alemania, Helmut Schmidt, en una entrevista para "Les Derniers Nouvelles D'Alsace".

La entrevista se desarrolló de la siguiente manera:

Pregunta: La idea europea no avanza desde hace años. Lamentablemente la unidad política y la unidad monetaria se han quedado en promesas, ¿cuáles son los deseos de la República Federal de Alemania en el sentido de cambiar

esa situación, que destruye el ideal europeo?

Respuesta: La idea europea vive de las gestiones cotidianas de los que sostienen esa idea y quieren una Constitución liberal para este Continente. No puede haber duda en cuanto a su voluntad de alcanzar la unificación europea. El Gobierno Federal sigue manteniendo invariablemente el objetivo de su política europeísta, y considera que la unión política y la unión económica y monetaria son pasos hacia esa meta. Proseguirá

Favor pase a la Pág. 9.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

**ACTRICES EN UNA RECEPCION:** Nueva York, abril 29. La actriz Lauren Bacall, derecha, conversa con la actriz Judy Kaye, durante una recepción en honor de esta en Nueva York. La Kaye asume el papel protagonista de la obra de Broadway "En el siglo veinte", en reemplazo de Madeline Kahn, que deja la obra.